

Pueblo Yanqui opuesto a Nueva Guerra

Crecen protestas contra Gobierno de Eisenhower

ENVIO DE A. M. C.

ULTIMA CARTA de los ESPOSOS ROSENBERG A SUS HIJOS

"Somos las primeras víctimas del fascismo norteamericano"

19 de Junio de 1953.—

Queridísimos, adorados hijos míos:

Todavía esta mañana podíamos creer que al fin y al cabo volveríamos a reunirnos. Ahora que esto es imposible, tengo grandes deseos de que conozcáis todo lo que se ha legado a saber. Desgraciadamente lo único que puedo escribir algunas sencillas palabras; lo demás deberá enseñaros vuestra propia vida, tal como la mía me ha enseñado a mí.

Al principio sentiréis naturalmente un hondo pesar por nosotros, pero ese pesar no lo sentiréis solos. Este es nuestro consuelo y con el tiempo llegará a ser el vuestro.

También deberéis convenceros con el tiempo de que la vida es digna de ser vivida. Tened la fe de que incluso ahora que nuestro fin se aproxima lentamente, estamos seguros de esto con una convicción que es más fuerte que el verdugo.

Vuestras vidas deben enseñaros también que es imposible que el bien florezca verdaderamente en medio del mal, que la libertad y todas las cosas que contribuyen a constituir una vida realmente satisfactoria y digna, algunas veces deben ser compradas a un precio muy alto. Consolados entonces con el pensamiento de que estábamos serenos y comprendíamos con la más profunda comprensión que la civilización no ha progresado aún hasta el punto de que no sea necesario perder la vida en bien de la propia vida, y de que nos conforta la absoluta convicción de que otros continuarán la lucha después de nosotros.

Quisiéramos haber tenido la inmensa alegría y reconfortarnos de vivir vuestras vidas junto con vosotros. Vuestro papá, que está junto a mí en estos últimos momentos, os envía su corazón y todo el amor que encierra para sus queridísimos hijos. Recordad siempre que éramos inocentes y no podíamos obrar en contra de nuestra conciencia.

Os estrechamos contra nosotros y os besamos fuertemente. Con amor,

Papá y mamá
Julius y Ethel

P. D. para Manny: Deseo que entregue Ud. a nuestros hijos la cadena y la medalla religiosa con los Diez Mandamientos, y mi anillo de boda en señal de nuestro eterno amor.

Tomada del libro "Cartas desde la casa de la muerte"
Por Julius y Ethel Rosenberg.

APOYA "A. M. C." PROYECTO DE LEY INQUILINARIA

—(000)—

Del Comité Nacional de la A. M. C. recibimos el siguiente pronunciamiento emitido en apoyo a las cláusulas positivas del Proyecto de Ley Inquilinaria:

"EL COMITÉ NACIONAL EJECUTIVO DE LA ALIANZA DE MUJERES COSTARRICENSES, en su sesión del lunes 4 de abril, acordó manifestar su apoyo al proyecto de Ley Inquilinaria que se discute actualmente en la Asamblea Legislativa, en todas aquellas cláusulas que defienden los intereses de los inquilinos.

El encarecimiento en los últimos años, el aumento de los impuestos, la desocupación de las zonas del barano y del abacá, la crisis económica que se avecina debido a la baja de los precios del café, son razones fundamentales para que el pueblo reclame a la Asamblea Legislativa, leyes previsoras que protejan y defiendan los presupuestos familiares de la usura de los caseros y de la especulación.

Por estas razones la Alianza

de Mujeres Costarricenses apoya ese proyecto de ley y llama a todas las mujeres a hacerse presentes en las barras del Congreso, al iniciarse la discusión de ese proyecto la semana entrante.

Comité Nal. Ejecutivo de la
Alianza de Mujeres
Costarricenses

LOS NIÑOS DE LOS BARRIOS CUBA Y PINOS NECESITAN UN BUEN EDIFICIO ESCOLAR

Cada día se hace más urgente la necesidad de un buen edificio escolar para servicio de los niños vecinos de los barrios Cuba y Pinos. Este problema ha hecho pensar a los vecinos en la necesidad de organizar un Comité pro-Construcción de la Escuela Omar Dengo, el cual se ha integrado con las siguientes personas: Ernesto González, Norma

La lucha contra la política de guerra del imperialismo norteamericano cobra fuerza dentro de los propios Estados Unidos. Y es nada menos que en el Senado

norteamericano donde se oyen ya las voces contra esa política de muerte. El senador demócrata por Tennessee, Estes Kefauver denunció en la semana pasada tal

política, acusando a altos funcionarios del Gobierno de los Estados Unidos de conspirar y planear para lanzar a los Estados Unidos a una guerra de agresión contra la República Popular China con motivo de las islas Matsu y Quemoy.

Kefauver dijo además: "Existen fuerzas en el Gobierno de Eisenhower tan poderosas y a la vez tan ansiosas de que haya una guerra con China, que está tornándose casi imposible de resistir. Debería ser inaudito que los Estados Unidos se vieran sumidos en una guerra por Matsu y Quemoy".

También el senador Wayne Morse, pidió que el Congreso niegue autoridad al Presidente Eisenhower para defender las islas Matsu y Quemoy. El senador McCarthy, el tristemente famoso senador de las medidas de inquisición contra las llamadas actividades anti-norteamericanas, tuvo que declarar que: "nuestros desatinos nos están llevando a la guerra".

Todo esto indica que la política guerrillera norteamericana es tan evidente, tan agresiva, que tiene que levantar la resistencia popular, resistencia de la cual los mismos senadores y diputados tienen que hacerse eco.

Esta actitud en el Senado de los Estados Unidos responde a las agresivas e irresponsables declaraciones del Almirante Garneyn, en el sentido de que eran inminentes las hostilidades en el estrecho de Formosa, declaraciones que trataban de empujar más a los Estados Unidos a la guerra contra el pueblo chino.

AMO LA VIDA PARA MI, PARA LOS MIOS Y PARA TODA LA HUMANIDAD

Por eso pertenezco al movimiento mundial de Partidarios de la Paz

Dijo don Fabián Dobles en el acto del 4 de Abril

Señoras y Señores:

¿Por qué estoy con el movimiento mundial de partidarios de la paz? Habría tanto que decir. Mejor voy a contarles que en estos días atrás mis dos hijas, rapazas de nueve y siete años, recogieron alrededor de cien firmas para el llamamiento de Viena. Ellas, espontáneamente, fueron de casa en casa diciéndoles a las gentes lo que saben de las bombas H y lo que quieren que las gentes piensen sobre los horrores de la guerra y la monstruosidad de las radiaciones atómicas. ¿No es atroz, amigos, que niñas así, en pleno siglo veinte, tengan que sentir la necesidad de defender a la humanidad de su propio exterminio, y no es, al mismo tiempo, hermoso, alentador y esperanzante ver que hasta los niños, que deberían sólo estar jugando, se vuelven responsables y se sienten obligados por el destino de la humanidad, cuando comprenden que existen tendencias e intereses satánicos empeñados en convertir a nuestra hermosa tierra en un desierto?

Yo pertenezco a la humanidad. Pienso que si el género humano logró salir de las cavernas y avanzar penosamente hasta el dominio que hoy tiene sobre las fuerzas naturales está llamado a conquistar y merecer su felicidad en un futuro próximo. Me aterra pensar que la obsecación y la ceguera de algunos grupos de seres humanos puedan, eventualmente, alargar este camino y truncar esta esperanza desatando una guerra atómica. Amo la vida para mí, para

los míos, y para todos los demás. Por eso pertenezco al movimiento mundial por la paz. Como hombre, como escritor revolucionario, como ciudadano de un país pacífico, lo apoyo, y sin condiciones, sin reparos, sin reservas, ni mentales, ni filosóficas, ni políticas. La paz es una e indivisible. Interesa por igual a todos los seres humanos; y voy más allá hasta a las bestias, hasta a las plantas, hasta a los ríos. ¡Firmemos contra las bombas atómicas! ¡Defendamos, amigos, el futuro de la humanidad!

San José, 4 de abril de 1955.

FABIAN DOBLES

PROXIMAMENTE!

Después del 19 de Mayo empezaremos a publicar, en capítulos, un RELATO DE LAS TORTURAS que sufrió Saúl Cayetano Carpio en las cárceles de El Salvador. Se trata de narración escrita por el propio Carpio.

QUE PUNTUALICE CARGOS, PIDE AL MINISTRO DE GOBERNACION, DOÑA MARIA DE MATA

—(000)—

Nos hemos enterado de que la directora del periódico "Nuestra Voz", la estimable señora doña María de Mata, se ha dirigido al señor Ministro de Gobernación, pidiéndole los fundamentos en que se ha basada el jefe político de

Turrialba, para decomisar periódicos y folletos de la Alianza de Mujeres Costarricenses.

La Alianza de Mujeres Costarricenses, reclama su derecho a divulgar su programa y su lucha en defensa de los derechos de la mujer, en defensa del niño y en defensa de la Paz. Considera que no hay razón justa para decomisar sus publicaciones que en ningún momento van contra el régimen democrático que vive el país.

Dice, doña María de Mata, que siendo ella la directora del periódico, no acepta que por simples conjeturas se persigan publicaciones de la Alianza y por eso pide al Ministro concretar cargos injustos y arbitrarios.

Consideramos muy acertada la actuación de los vecinos que reclaman al gobierno un buen edificio para la educación de sus hijos.

"ADELANTE" ofrece sus columnas para ayudar a esta noble campaña.

Vargas, Carmen Gutiérrez de Rojas, Ricardo Lumagui, Elba Baidilla, María Luisa Vargas, Ester Vázquez y Socorro Salas.

Se nos ha informado que este Comité trabajará intensamente hasta conseguir se continúe la construcción del edificio que está situado en la plaza del Kilómetro N° 1.